
ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 2016 
È indetta presso la Sala Larizza del Collegio Graziani, in Via Cereria a Bassano del Grappa, l’Assemblea Ordinaria dei Soci della Sezione, in prima 
convocazione il 17/03/2016 alle ore 19,00, ed in seconda convocazione venerdì 18 marzo 2016 alle ore 20,30 con il seguente ordine del giorno: 
1. Nomina del Presidente dell’Assemblea, del Segretario e di tre scrutatori. 
2. Saluto delle autorità; 
3. Approvazione del Verbale dell’Assemblea dei Soci del 2015; 
4. Relazione del Presidente Sezionale; 
5. Bilancio consuntivo anno 2015, relazione dei Revisori dei conti e bilancio preventivo anno 2016. 
6. Quote sociali anno 2017. 
7. Votazione per rinnovo cariche: 
Consiglieri uscenti: 

• Presidente: Gianni Frigo (non rieleggibile); 
• Segretario: Riccardo Ramon (rieleggibile); 
• Consigliere “Gruppo 25“: Valerio Rossi (rieleggibile); 
• Consigliere Escursionismo Sociale: Paola Baù (rieleggibile); 
• Consigliere Generico: Alessandro Farina (rieleggibile); 
• Revisori dei conti: Luigino Bordignon, Cristiana Fornara, Luca Remonato e Michele Tommasi (rieleggibili) 
• Delegati: Franco Faccio e Giovanni Zambon (rieleggibili - Gastone Favero non si ricandida); 

8. Relazione dei Responsabili delle attività sezionali; 
9. Attribuzione riconoscimento a soci per attività svolta nel corso dell’anno 2015; 
10. Premiazione soci con 25 e 50 anni d’ininterrotta iscrizione al Club Alpino Italiano; 
11. Varie ed eventuali 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 2015 
Alle ore 20,30 del 20 marzo 2015, presso la Sala Larizza del Collegio Graziani, in Via Cereria a Bassano del Grappa, il Presidente della Sezione 
Gianni Frigo dà inizio all’annuale Assemblea Ordinaria dei Soci della Sezione, indetta in prima convocazione il 19 marzo 2015 alle ore 19,00 ed in 
seconda convocazione venerdì 20 marzo 2015 alle ore 20,30, saluta i partecipanti  e propone un minuto di raccoglimento in memoria dei soci che 
“ci hanno lasciato”. Sono presenti un centinaio di soci. 
Sono all’ordine del giorno i seguenti punti: 
1. Nomina del Presidente dell’Assemblea, del Segretario e di tre scrutatori. 
2. Saluto delle autorità; 
3. Approvazione del Verbale dell’Assemblea dei Soci del 2014; 
4. Relazione del Presidente Sezionale; 
5. Bilancio consuntivo anno 2014, relazione dei Revisori dei conti e bilancio preventivo anno 2015. 
6. Quote sociali anno 2016. 
7. Votazione per rinnovo delle seguenti cariche:  

• Vice Presidente alle Attività Alpinistiche: Davide Berti (rieleggibile); 
• Amministratore: Paolo Artuso (rieleggibile); 
• Consigliere Alpinismo Giovanile: Monica Scomazzon - (Michela Tognon non si ricandida); 
• Consigliere Gruppo Naturalistico: Claudio Bizzotto (rieleggibile); 
• Consigliere Generico: Maurizio Bizzotto (rieleggibile); 
• Delegati: Franco Faccio e Gastone Favero (rieleggibili), Giancarlo Bizzotto (non si ricandida); 

8. Relazione dei Responsabili delle attività sezionali; 
9. Attribuzione riconoscimento a soci per attività svolta nel corso dell’anno 2014; 
10. Premiazione soci con 25 e 50 anni d’ininterrotta iscrizione al Club Alpino Italiano; 
11. Varie ed eventuali. 
In accordo con l’art. 19 del Regolamento Sezionale “...hanno diritto di intervenire all’Assemblea tutti i  soci in regola col pagamento delle quote 
sociali; non hanno diritto al voto i minori di anni diciotto. I soci della Sottosezione possono votare esclusivamente per i Delegati.” 
Sono escluse le votazioni per delega. 

1) Nomina del Presidente dell’Assemblea, del Segretario e di tre scrutatori 
Il Presidente Sezionale suggerisce come Presidente dell’Assemblea il socio Giovanni Zambon chiedendo ai presenti in sala di pronunciarsi per 
alzata di mano: proposta accolta all’unanimità. 
Dopo l’elezione del Presidente dell’Assemblea si procede alla nomina del Segretario e degli Scrutatori alle cui cariche vengono proposti i seguenti 
soci:  
segretario dell’Assemblea: Luigino Bordignon;  
scrutatori: Piergiuseppe (Pino) Castegnaro, Antonio Bressan ed Elena Minuzzo. 
Proposta accolta all’unanimità. 

2) Saluto delle Autorità  
Il Presidente passa la parola al Sindaco  del Comune di Bassano del Grappa Riccardo Poletto, che ringrazia per l’invito e porge i saluti ma anche 
l’apprezzamento della città per le tante attività svolte dalla sezione bassanese del Club Alpino Italiano. Si riferisce in particolare alla sistemazione 
dei sentieri ma anche all’opera di aggregazione dei molti gruppi che sviluppano una cultura della montagna, un certo modo di affrontarla: una 
montagna che dovrebbe poter essere frequentata da tutti, evitando di diventare una corsa per fare dello sport sempre al limite, solo per fare 
competizione o magari anche solo per confrontarsi con se stessi ma che per questo comporta rischi e pericoli. Un grazie quindi al CAI che porta 
avanti anche questo tipo di approccio alla montagna diverso da quello competitivo. Augura infine un buon proseguimento dell’attività sezionale. 
Segue poi l’intervento dell’Assessore Oscar Mazzocchin che evidenzia come il CAI, l’associazione più vicina alla montagna, nei prossimi anni sarà 
interessata nelle celebrazioni per il centenario della Grande Guerra, conflitto svolto proprio nelle nostre vissute e amate montagne. A riguardo 
riferisce che, proprio di recente, sono comparsi dei documenti sulle testimonianze di persone che hanno vissuto tali avvenimenti e lasciato la vita 
nelle nostre montagne. Infine ringrazia e porge i propri saluti all’assemblea. 

3) Approvazione del Verbale dell’Assemblea dell’anno 2014 
Il Presidente dell’Assemblea invita i soci all’approvazione del verbale dell’assemblea ordinaria tenutesi il 28.03.2014 ed informa i soci che il verbale 
può essere dato per letto in quanto è da tempo a disposizione in sede, già pubblicato nell’opuscolo dei programmi estivi 2015 e nel sito Internet 
sezionale. Il verbale viene approvato dall’assemblea all’unanimità. 



4) Relazione del Presidente Gianni Frigo 
Prende la parola il Presidente sezionale che si sofferma nel vagliare alcuni aspetti della vita della Sezione (le attività dei singoli gruppi saranno 
relazionate dai rispettivi responsabili) ricordando in particolare alcune iniziative: 
il corso di escursionismo invernale con lezioni teoriche ed escursioni. Corso che ha dimostrato che l’ambiente montano invernale attira sempre più 
persone, che c’è maggiore richiesta di competenza specifica perché la montagna, con la neve e le basse temperature, pur magica, diventa più 
ostile e problematica, con elevati rischi. Per questo motivo la sezione ha intrapreso percorsi di formazione sia per accompagnatori di escursionismo 
sezionali sia per conseguire figure titolate. 
il corso, teorico e pratico, organizzato in occasione del centenario della Grande Guerra dalle Sezioni Vicentine per formare accompagnatori dei soci 
delle sezioni di altre zone che verranno nei luoghi della guerra, nelle nostre montagne, dove è nata la nostra sezione; 
il corso d’introduzione alla Grande Guerra, che si svolgerà a Bassano del Grappa presso l’Istituto Einaudi, non solo con teoria ma anche con uscite 
sul fronte  dove si è combattuto; 
il corso sugli Orti e Giardini Botanici organizzato dal Gruppo Naturalistico; 
la tabellazione, su richiesta del Commissariato Generale per le Onoranze ai Caduti in Guerra, della Zona Sacra di Cima Grappa; 
l’uscita ad Asiago per la proiezione dell’ultimo film di Olmi “Torneranno i prati”, iniziativa di grande successo; 
l’escursione con il CAI di Fiume ai Castelloni di San Marco e le uscite (previste anche quest’anno) con altre sezioni dimostra il nuovo clima di 
collaborazione intersezionale. 
Ricorda poi le principali escursioni sociali e attività previste per il corrente anno e conclude, sottolineando che, pur in un periodo di crisi e con un 
calo delle iscrizioni, le tante attività svolte, anche con costi elevati, non sono venute a gravare economicamente sulla Sezione, grazie in particolare 
all’opera di raccolta di sponsorizzazioni da parte del socio Franco Faccio, Vice Presidente alle attività culturali, che pubblicamente ringrazia. Porge 
infine un grazie anche a Davide Berti, Vice Presidente alle attività alpinistiche, per la disponibilità e collaborazione. 
Al termine dell’esposizione da parte del Presidente Sezionale Gianni Frigo, il Presidente dell’Assemblea chiede se qualcuno voglia fare un 
commento su quanto esposto. 
Non registrando interventi, la relazione viene messa ai voti ed approvata con un’astensione (in aggiunta all’ovvia astensione dei componenti del 
Consiglio Direttivo). 

5) Bilancio consuntivo 2014, relazione dei Revisori dei conti e bilancio preventivo 2015 
Il Presidente dell’Assemblea chiama l’amministratore Paolo Artuso a relazionare sul bilancio consuntivo dell’anno 2014 (relazione agli atti). Il 
bilancio è stato depositato in sede, in visione ai soci, nei termini previsti dall’art.18 del Regolamento Sezionale (almeno 8 giorni prima 
dell’Assemblea). L’amministratore rimane a disposizione dei soci per eventuali chiarimenti. Non registrando interventi si procede quindi alla 
votazione per alzata di mano del bilancio consuntivo 2014 da parte dei soci che viene approvato (anche in questo caso con l’astensione dei 
componenti del consiglio direttivo). 
Interviene poi per i Revisori dei Conti, Michele Tommasi, che esprime il parere dei revisori sul bilancio per l’anno 2014 (relazione agli atti). Anche la 
relazione dei Revisori dei Conti è stata depositata in sede, in visione ai soci, nei termini previsti dall’art. 18 del Regolamento Sezionale (almeno 8 
giorni prima dell’Assemblea). Il Presidente dell’Assemblea richiama l’amministratore Paolo Artuso per la lettura del bilancio di previsione per l’anno 
2015 (relazione agli atti). 

6) Quote sociali 2016 
Il Presidente dell’Assemblea espone le quote proposte durante l’ultimo Consiglio Direttivo del 9  marzo 2015: 
Soci ordinari: € 48,00 (la quota che rimane alla Sezione rimane invariata. L’aumento di quest’anno, pari ad € 1,00, è dovuto all’incremento della 
quota da versare alla sede centrale di Milano). 
Soci familiari: € 23,00 (quota invariata) 
Soci giovani: € 16,00 (quota invariata) 
Legge infine il testo da approvare: 
“tenendo conto che la quota associativa al Club Alpino Italiano si compone di una parte che spetta alla sede centrale e di una parte che rimane alla 
sezione, si propongono le seguenti quote associative per il 2016 
soci ordinari: € 48,00 
soci familiari: € 23,00 
soci giovani: € 16,00 
Le quote per il 2016 potranno subire degli aumenti se la variazione della quota da versare alla sede centrale, che verrà stabilita a maggio nel corso 
dell’assemblea dei delegati di Sanremo, sarà pari o superiore a € 0,50”. 
La proposta, con tre astensioni, viene approvata a maggioranza per alzata di mano. 
Chiede la parola il socio Emilio Bertan per fare una precisazione sulle quote sociali: l’aumento pari ad € 1,00 della quota associativa è stato stabilito 
dalla Sede Centrale per la stipula della nuova copertura assicurativa annuale contro gli infortuni sempre attiva per tutti i Soci durante le attività 
sociali. 

7) Votazione per rinnovo cariche 
Il Presidente dell’Assemblea ringrazia per il loro operato i consiglieri ed i delegati uscenti e per la loro disponibilità i nuovi candidati, invita 
nuovamente ad attendere prima di votare. 
Ricorda che per le cariche in scadenza si sono resi disponibili i seguenti candidati chiedendo loro di farsi riconoscere: 
Cariche soggette a rinnovo: 
Vice Presidente alle Attività Alpinistiche: Davide Berti (rieleggibile) - scheda n.1; 
Amministratore: Paolo Artuso (rieleggibile) - scheda n.2; 
Consigliere Gruppo Naturalistico: Claudio Bizzotto (rieleggibile) - scheda n.3; 
Consigliere Alpinismo Giovanile: nessun nome - scheda n.4 
Consigliere Generico: Maurizio Bizzotto (rieleggibile) - scheda n.5; 
Delegati (tre posti): Franco Faccio e Gastone Favero (rieleggibili) - scheda n.6 (possono essere espresse al massimo 3 preferenze); 
Il Presidente dell’Assemblea chiede infine se qualche socio presente in sala è disponibile a candidarsi per uno degli incarichi per i quali questa sera 
i soci sono chiamati ad esprimersi: Monica Scomazzon si alza e si candida al ruolo di consigliere referente per l’Alpinismo Giovanile. Il presidente 
dell’Assemblea Giovanni Zambon si rende disponibile a ricoprire la carica di delegato. 
Viene ora ricordato che con le modifiche dello Statuto e del Regolamento Generale (art. 35 commi 1 e 2 dello Statuto e art. 70 del Regolamento 
Generale) il voto per l’elezione alle cariche sociali è libero, in quanto l’elettore ha il diritto di esprimere il proprio voto a favore di qualsiasi socio 
eleggibile, anche se non presente nella scheda. 
Sulle schede si trovano i nominativi dei soci che hanno dato la loro disponibilità e degli spazi ove eventualmente indicare nominativi diversi. 
Si ricorda inoltre che: 



per le cariche al Consiglio Direttivo possono essere indicati i nomi di soci ordinari o famigliari con più di 2 anni di anzianità associativa, che non 
facciano già parte del Consiglio Direttivo e che non siano appartenenti alla Sottosezione “Canal di Brenta”; 
per l’elezione dei Delegati possono essere indicati al massimo i nomi di 3 soci ordinari e famigliari con più di 2 anni di anzianità associativa, incluso 
chi ricopre incarichi nel Consiglio Direttivo ed i soci della Sottosezione. Il Presidente Sezionale assume di diritto la carica di Delegato. 
Successivamente il Presidente interviene per: 
invitare i presenti a procedere nella votazione e a depositare le schede nelle apposite urne; 
invitare gli scrutatori a ritirare a conclusione della votazione le urne e a procedere, in luogo a parte, allo spoglio delle schede. 
Alla ripresa dei lavori dopo l’interruzione per la votazione, il Presidente avverte che alla chiusura dell’assemblea i soci sono invitati nella sala attigua 
per un brindisi e passa quindi all’esame dei successivi punti all’ordine del giorno. 
8) Relazione dei vari gruppi 
Il Presidente dell’Assemblea chiama a relazionare sulle varie attività i responsabili dei gruppi o un loro delegato (relazioni agli atti): 
• Vicepresidente Attività Culturali: Franco Faccio 
• Vicepresidente Attività Alpinistiche: Davide Berti 
• Escursionismo Sociale: Davide Berti  
• Gruppo “25 A. Bizzotto”: Giuliana Stefani 
• Alpinismo Giovanile: Michela Tognon 
• Gruppo Naturalistico: Claudio Bizzotto 
• Scuola d’Alpinismo: Federico Bordignon 
• Gruppo Speleologico: Davide Michele Strappazzon 
• Commissione Sentieri: Romeo Compostella 
Claudio Bizzotto  comunica che la socia Lia Viani, vedova Greselin, ha donato alla sezione alcuni preziosi e rari volumi sulla flora e fauna oltre ad  
un  notevole numero di diapositive appartenenti al defunto marito. 

9) Attribuzione riconoscimento a soci per l’attività svolta nel corso dell’anno 2014 
Su indicazione del Consiglio Direttivo si provvede all’attribuzione di un riconoscimento per l’attività svolta in favore della nostra Associazione ai 
seguenti soci: 
Piero Dalla Valle (presentato da Gianni Frigo), Antonio Bressan (presentato da Franco Faccio), Carla Bizzotto (presentata da Gianni Frigo) ed Elena 
Minuzzo (presentata da Paolo Artuso). 

10) Premiazione dei soci con 25 e 50 anni d’ininterrotta iscrizione al Club Alpino Italiano 
Il Presidente dell’assemblea invita i seguenti soci 50ennali (iscritti dal 1965) sul  palco per la consegna del distintivo e la foto di gruppo: 
Comacchio Giorgio Tito, Favrin Dario e Simonetto Emilio. 
Invita poi anche i seguenti soci 25ennali (iscritti dal 1990) sul  palco per la consegna del distintivo e la foto di gruppo:  
Benvenuti Paolo, Bonato Dario, Carlesso Francesco, Degetto Massimo, Faggian Giovanni Antonio, Ferracin Rita, Ferracin Mauro, Gasparotto 
Bruno Quinto, Geremia Amabile, Geremia Maria Anna, Gheno Bortolo, Gheno Luigi, Lasorsa Stefano, Lazzarotto Giovanni, Lazzarotto Renato, 
Lazzarotto Rosanna, Magnabosco Massimo, Maso Gelindo Roberto, Menegon Maria, Moukrahi Omar, Pontarollo Giovanna, Rech Paolo, Rigo 
Tiziana, Securo Ivana, Testa Rosanna, Zardo Carlo.    

11) Varie ed eventuali 
Il Presidente dell’Assemblea domanda ai soci presenti se vi è qualcos’altro su cui discutere.  
Interviene il socio Dario Favrin che ringraziando quanti portano avanti le attività della sezione ricorda l’opera anche di quanti lo hanno avvicinato 
alla montagna: Antonio Marchiorello, Antonio Bizzotto ect. 
Interviene anche il socio Emilio Bertan portando i saluti del socio sezionale e attuale Presidente Nazionale Umberto Martini, stasera impegnato 
presso la sezione di Alatri. Si congratula per l’attività svolta che spazia dalle profondità della terra (mostra del gruppo speleo) alle stelle (corso di 
astronomia del Gruppo Naturalistico) e ringrazia i tanti soci che a vario titolo hanno permesso così tante attività. Prosegue ritenendo che la 
diminuzione nel numero dei soci sia dovuta non solo all’attuale crisi economica ma forse anche perché non riusciamo a promuovere 
adeguatamente le tante nostre iniziative. La ricorrenza del centenario della Prima Guerra Mondiale è un’occasione per farci conoscere meglio. 
Ricorda che quest’anno si terrà a Firenze il 100° congresso Nazionale del Club Alpino su un tema importante: il CAI di domani. Annuncia, in 
chiusura del suo intervento, che si è candidato come consigliere centrale del Cai e che intende in tale ambito portare il suo contributo ed 
esperienza. 
Prende infine la parola il presidente sezionale Gianni Frigo che, riferendosi al Premio Città di Bassano, assegnato quest’anno ad un ragazzo 
Sammy Basso, che pur affetto da tanti gravi problemi fisici, ha partecipato ad un’escursione in montagna, prospetta l’allargamento dell’attività di 
accompagnamento sezionale anche a persone anziane o con disabilità. Ricorda poi la straordinaria esperienza fatta con la trasferta in Slovacchia 
sui monti Tatra e l’escursione prevista in aprile sui Monti Lessini con il CAI di San Bonifacio. 

12) Esito votazioni 
Al termine delle attività di scrutinio, il Presidente dell’Assemblea, Giovanni Zambon, dà pubblica lettura dei risultati delle votazioni: 
Risultano eletti: 
Vicepresidente alle Attività Alpinistiche: 
Davide Berti con voti 82; 
Amministratore: 
Paolo Artuso con voti 86; 
Consigliere Gruppo Naturalistico: 
Claudio Bizzotto con voti 85; 
Consigliere Alpinismo Giovanile: 
Monica Scomazzon con voti 77; 
Consigliere Generico: 
Maurizio Bizzotto con voti 88; 
Delegati: 
Franco Faccio con voti 91, Giovanni Zambon con voti 68 e Gastone Favero con voti 54. 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, alle ore 23,15, il Presidente, Giovanni Zambon, dichiara chiusa l’Assemblea ordinaria dei soci per l’anno 
2015. 

Letto e sottoscritto 

Il Presidente dell’Assemblea Giovanni Zambon 

Il Segretario dell’Assemblea Luigino Bordignon


